

**La Mission Populaire Evangélique de France
et les séjours d'enfants «Soleil & Santé»**

sont touchés par le décès de leur ami, le

pasteur Pierre Matthey

survenu dimanche 30 janvier 2011.

Avant d'être pasteur en Suisse, il a servi avec sa femme Colette un poste de mission populaire en France.

Il a donné 20 ans de sa retraite à animer le Comité suisse de la Mission Populaire et à organiser des séjours d'enfants de banlieues françaises dans des familles romandes.

Notre sympathie va à sa famille, dans la certitude que sa vie a été féconde.

MPEF, le secrétaire général, F. Muller, 47, rue de Clichy, Paris
MPEF, Comité suisse, J.P. Thévenaz, 1853 Yvorne – cp 12-5835-7